

## Tu legado es ser

Alguna vez habrás escuchado que todos venimos a esta vida para hacer algo. Cada uno de nosotros tiene un sentido, tiene un legado, tiene una misión... Pues es cierto.

Cada uno de nosotros tenemos un porqué, tenemos un legado. Cada uno de nosotros hicimos una promesa justo antes de venir a este mundo. La promesa no de hacer, sino de ser alguien. La promesa de vivir, de experimentar esta vida, en este mundo, en esta dimensión, siendo lo que realmente somos. Y ese legado, o misión, está íntimamente relacionado con lo que realmente eres. Eso sí, nunca va a estar relacionado con tu identidad, con tu ego, con lo que crees que eres.

El legado no es que tengas que hacer algo en concreto, no. El legado no es un trabajo. El legado es que seas alguien en concreto. La buena noticia es que no tienes que buscar quién tienes que ser. La buena noticia es que tú ya eres lo que necesitas ser para cumplir ese legado. Tú ya eres.

Así que tu única tarea, que no trabajo, es soltar lo que no eres.

Soltar las creencias, soltar todas las capas que no te dejan ver el centro de tu Ser. Soltar lo que otros esperan de ti, soltar el reconocimiento externo. Soltar la intención de ganarte el amor de otra persona. Soltar el deseo de alcanzar la felicidad o el éxito. Soltar todo eso y ser simplemente lo que inevitablemente eres. Ese es tu legado.

Tu legado es ser lo que ya eres.

Tu legado es ser, porque has de reconocer que todavía no estás siendo, estás intentando ser, estás haciendo, estás fingiendo ser, pero no estás siendo. No estás siendo, para empezar, porque no estás en el presente, en el presente absoluto. Tu cabeza te lleva continuamente del pasado al futuro, del futuro al pasado. No puedes ser en el pasado y no puedes ser en el futuro, solo puedes ser en el presente absoluto.

No estás siendo porque ser no es pensar. No estás siendo porque ser no es pensar, no es hacer, ser es ser, simplemente. No estás siendo porque estás controlando lo que eres para conseguir algo de otra persona, para conseguir algo de un grupo social, para conseguir algo de la sociedad.

No puedes ser cuando estás controlando la imagen que das a otras personas. Eso no es ser, eso es fingir ser, eso es intentar ser, que es diferente.

Así que tendrás que reconocer que hasta ahora no has sido. Pero tendrás que reconocer también que tienes la capacidad de ser, que sabes todo lo que tienes que saber para ser de una vez lo que realmente eres.

El legado es simplemente eso, ser.

Pero si tú no eres lo que eres, la promesa que has hecho al venir a este mundo no se cumplirá, y tú no te liberarás, y el mundo no será un mundo mejor, porque falta esa parte que tú no estás permitiendo. Faltas tú.

Tú has venido a cumplir un legado. La persona que tienes a tu lado ahora mismo ha venido a cumplir un legado. Cuando tú no eres, ese legado no se cumple. Cuando tú no eres, falta una parte importantísima en el mundo. Cuando tú no eres, el legado no se cumple, la promesa no se cumple, y tú no eres libre.

La libertad, la libertad que buscas, es precisamente ser lo que eres.

La libertad que buscas es cumplir tu legado.

#Ego/Identidad #Aceptación #Legado #VerdaderoYo #Fingir #Ser #Libertad #Promesa #Responsabilidad







www.AliciaVegaSutil.com